Sujet: [INTERNET] ISDI Fontenay en parisis

De: Alex Mathieu <am.roseval@gmail.com>

Date: 20/12/2020 11:39

Pour: pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Cher monsieur, madame.

Je vous écris concernant le projet de stade Equestre de monsieur et madame Seynhaeve.

Je suis moi même propriétaire d'une écurie de compétition dans le val de Marne.

Je souhaite apporter mon soutien à ce beau projet qui va permettre de developer la filière équestre.

Cette région d'île de France ne dispose pas d'infrastructure de qualité pour permettre de répondre à la demande de mes licenciés ainsi que ceux du Val d'Oise.

Étant sélectionnée comme base arrière des jeux olympiques de Paris 2024, cette structure offrira un rayonnement international et comme peu d'infrastructures dédiés aux jeux olympiques, perdurera dans le temps.

Pour participer a des compétitions dans de telles structures nous sommes obligé de faire beaucoup de kilomètres (pôle européen du Mans et de St Lo).

L'accès direct par autoroute ainsi que l'aéroport Charles de Gaulle permettrons de venir dans de bonnes conditions et de developer l'économie du Val d'Oise.

Les commerces des sites comme Le Mans et Lamotte Beuvron vivent essentiellement des compétitions équestres.

Un tel projet écologique sera bénéfique pour tout le monde et permettra la création de nombreux emplois.

Je vous prie monsieur, madame, d'agréer l'expression de mes sentiments distingués.

Alexandre mathieu Haras de roseval 10 rue auguste Dupin 94520 Mandres les roses